

Berne, le 21 avril 2023

Valiant renforce la prévoyance du personnel

En 2024, Valiant versera une contribution spéciale unique de 10 millions de francs pour renforcer les prestations de vieillesse de ses collaboratrices et collaborateurs.

L'année prochaine, Valiant fêtera ses 200 ans. Ses racines remontent à 1824, année de fondation de la Caisse d'épargne de Morat. À cette occasion et afin de renforcer son attractivité en qualité d'employeur, Valiant a décidé de verser en 2024 une contribution exceptionnelle de 10 millions de francs dans la caisse de pension du personnel. Pour Valiant, il est important que ses collaboratrices et collaborateurs puissent compter sur une prévoyance stable et bien établie. Le montant de 10 millions de francs sera comptabilisé au deuxième trimestre 2023.

Perspectives

Pour l'année en cours, Valiant s'attend à un bénéfice du groupe plus élevé.

Contact pour les analystes et les investisseurs :

Joachim Matha, responsable Investor Relations, 031 310 77 44, ir@valiant.ch

Contact pour les journalistes

Nathalie Hertig, porte-parole, 031 320 96 18, medien@valiant.ch

À propos de Valiant

Valiant est un prestataire financier suisse indépendant qui exerce ses activités exclusivement en Suisse. Elle propose à sa cliente privée ainsi qu'aux PME une offre complète et simple dans tous les domaines financiers. Valiant est implantée localement dans quinze cantons : Argovie, Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Berne, Fribourg, Jura, Lucerne, Neuchâtel, Schaffhouse, Soleure, Saint-Gall, Thurgovie, Vaud, Zoug et Zurich. En outre, elle est présente dans toute la Suisse grâce à ses prestations innovantes et numériques. Valiant affiche un total du bilan de 35,7 milliards de francs et emploie plus de 1100 collaboratrices et collaborateurs, dont 75 personnes en formation.